

- Mondial des clubs : Chelsea domine le PSG en finale
- Wimbledon : la Polonaise Iga Swiatek s'adjuge le titre

7 DAYS SPORT

14-07-2025



Golf amateur : le Maroc qualifié pour les Mondiaux 2025 à Singapour avec ses équipes masculine et féminine



SCAN ME!

**REJOIGNEZ NOTRE CHAÎNE WHATSAPP
POUR NE RIEN RATER DE L'ACTUALITÉ !**

Golf amateur : le Maroc qualifié pour les Mondiaux 2025 à Singapour avec ses équipes masculine et féminine

La Fédération Royale Marocaine de Golf (FRMG) a annoncé que les équipes nationale féminine et masculine se sont qualifiées pour les World Amateur Team Championships (WATC) 2025, qui se tiendront à Singapour.



Dans un communiqué publié ce lundi, la FRMG indique : « Le Maroc portera haut ses couleurs lors des World Amateur Team Championships 2025, qui auront lieu sur les parcours du Tanah Merah Country Club à Singapour. Nos sélections masculine et féminine figurent parmi les 36 nations qualifiées pour ces compétitions internationales majeures du golf amateur. »

Cette double qualification s'appuie sur le classement des joueurs et joueuses marocains dans le World Amateur Golf Ranking (WAGR), tel que reconnu par l'International Golf Federation dans sa publication officielle du 2 juillet. Il s'agit de la deuxième qualification consécutive du Maroc à ces championnats du monde, obtenue de plein droit.

Selon le même communiqué, l'équipe féminine participera à l'Espírito Santo Trophy du 1er au 4 octobre 2025, tandis que l'équipe masculine disputerà l'Eisenhower Trophy du 8 au 11 octobre.

« Ce nouveau palier confirme la dynamique enclenchée lors des WATC 2023 à Abu Dhabi, où le Maroc avait enregistré ses meilleurs résultats historiques : 24e place chez les hommes et 23e chez les femmes », ajoute la FRMG.

Enfin, la Fédération souligne que le Maroc sera cette année la seule nation arabe représentée, portant ainsi non seulement les espoirs nationaux mais aussi ceux de toute la région, avec l'ambition de renforcer la place du golf amateur à l'échelle arabe et internationale.

Brèves Sportives



Wimbledon 2025 : Sinner prend le dessus sur Alcaraz

Jannik Sinner a remporté dimanche son premier Wimbledon et son quatrième titre en Grand Chelem, en battant Carlos Alcaraz en quatre sets (4-6, 6-4, 6-4, 6-4).

Le numéro un mondial de 23 ans prend ainsi sa revanche sur l'Espagnol, vainqueur de leur dernier duel à Roland-Garros. Solide du fond de court et mentalement plus constant, Sinner s'impose pour la première fois face à Alcaraz depuis 2023, consolidant un peu plus son statut au sommet du tennis mondial.

Mondial des clubs : Chelsea domine le PSG en finale

Chelsea a remporté le Mondial des clubs 2025 en s'imposant 3-0 contre le Paris Saint-Germain, dimanche au MetLife Stadium aux États-Unis.

Les Anglais ont brillé grâce à un doublé de Cole Palmer (22e, 30e) et un but de João Pedro (43e). Cette victoire prive le PSG d'un quintuplé historique.

L'entraîneur Luis Enrique a salué la performance de Chelsea, soulignant leur pressing intense et leur efficacité offensive.

Trois Marocains au GLORY 103, Jamal Ben Saddik signe son retour

Le 23 août à Rotterdam, le GLORY 103 verra briller trois figures marocaines du kick-boxing. Jamal Ben Saddik revient après une blessure lors du GLORY 100, déterminé à retrouver sa place parmi l'élite.

Nabil Khachab tentera de relancer sa course vers la finale du tournoi mondial. Quant à Mehdi Ait El Hadj, il jouera gros face à Chico Kwasi, champion en titre des poids welters. Trois combats, trois enjeux, une seule ambition : porter haut les couleurs du Maroc.



Brèves Sportives



Les Lionnes de l'Atlas en quarts de la CAN 2024

Portées par leur public et une défense solide, les Lionnes de l'Atlas ont battu le Sénégal 1-0 ce samedi au Stade Olympique de Rabat, décrochant ainsi leur ticket pour les quarts de finale de la CAN Féminine 2024.

Grâce à un penalty transformé par Yasmin Mrabet juste avant la mi-temps, le Maroc termine en tête du groupe A avec 7 points. Une victoire précieuse et une prestation convaincante qui confirment les ambitions de la sélection nationale féminine dans cette compétition organisée sur son sol.

Malaga renonce à accueillir le Mondial 2030

Malaga ne fera pas partie des villes espagnoles hôtesses du Mondial 2030, coorganisé par le Maroc, l'Espagne et le Portugal.

Le maire Francisco de la Torre a annoncé ce retrait, invoquant l'impact négatif des travaux du stade La Rosaleda sur le Malaga CF et ses 26.000 abonnés.

Malgré un budget prévu de 270 millions d'euros, la ville préfère préserver son club, quitte à rater cet événement mondial.



Rugby CAN : le Maroc bat l'Ouganda 24-12

L'équipe nationale marocaine de rugby à XV s'est imposée 24 à 12 face à l'Ouganda, ce dimanche à Kampala, lors d'un match de classement de la CAN 2025.

Grâce à cette victoire, les Lions de l'Atlas assurent leur maintien dans le groupe A africain. Prochain défi : le Sénégal, pour tenter de décrocher la 5e place du tournoi. Après une lourde défaite face au Zimbabwe (43-8) en quart de finale, cette victoire relance l'équipe dans la compétition. En jeu pour les meilleures équipes : une qualification directe à la Coupe du Monde 2027.



Finale du Mondial 2030 : le Santiago Bernabéu pressenti pour accueillir l'événement

Selon le quotidien Marca, un accord aurait été trouvé entre la FIFA et le Real Madrid pour que le mythique stade Santiago Bernabéu accueille la finale de la Coupe du monde 2030.

Si l'annonce officielle n'a pas encore eu lieu, plusieurs sources proches du dossier confirment que l'entente est déjà scellée.



Pour rappel, cette édition historique du Mondial sera coorganisée par le Maroc, l'Espagne et le Portugal.

Si plusieurs villes espagnoles accueilleront des rencontres, c'est bien le Bernabéu, avec ses 85 000 places et ses installations modernes, qui tient la corde pour l'apothéose de la compétition.

Le Maroc semble ainsi voir ses chances de recevoir la finale s'amenuiser, malgré une présentation officielle de sa candidature le mois dernier à Barcelone par de hauts responsables marocains.

La FIFA privilégierait finalement Madrid, considérée comme une option plus sûre et prête sur le plan logistique.

Les liens étroits entre la FIFA et le Real Madrid ont également pesé dans la balance. Au fil des années, les deux parties ont tissé une relation de confiance, facilitant la conclusion de cet accord stratégique.

Barcelone, de son côté, avait mis en avant le Spotify Camp Nou fraîchement rénové. La vice-présidente du club, Elena Fort, avait affirmé que « le Camp Nou mérite d'accueillir une finale de Coupe du monde ». Cependant, les retards liés aux travaux de modernisation ont fragilisé cette candidature face à celle du Bernabéu, déjà pleinement opérationnel.

À cinq ans du tournoi, la FIFA opte pour la sécurité et la disponibilité des infrastructures : Madrid semble ainsi s'imposer logiquement. Sauf surprise de dernière minute, c'est donc au Santiago Bernabéu que se jouera la finale de la Coupe du monde 2030.



CHAMPIONNE DE LA SEMAINE



Wimbledon : la Polonoise Iga Swiatek s'adjuge le titre



Swiatek survole la finale et remporte son sixième titre du Grand Chelem

Iga Swiatek a remporté ce samedi son premier titre à Wimbledon en dominant très largement l'Américaine Amanda Anisimova qui sera largement passée à côté de sa finale.

La Polonoise s'est imposée 6/0, 6/0 en moins d'une heure.

Une finale aux airs de calvaire pour Amanda Anisimova. L'Américaine, tête de série n°13 n'a pas pu empêcher Iga Swiatek, tête de série n°8, de s'envoler vers son premier titre à Wimbledon, son sixième en Grand Chelem.

La Polonoise n'a pas laissé le moindre jeu à son adversaire du jour, et s'est imposée 6/0, 6/0 à l'issue d'une rencontre qui n'a duré que 57 minutes

I-DÉBATS

WWW.PRESSPLUS.MA

L'ACTUALITÉ AU CŒUR DES ENJEUX MONDIAUX



www.pressplus.ma



SCAN ME!

LE BI-MENSUEL I-DÉBATS aborde une variété de sujets d'actualité, allant des tensions géopolitiques et diplomatiques décryptés par nos experts et chroniqueurs invités.

QUE VOUS UTILISIEZ VOTRE SMARTPHONE, VOTRE TABLETTE OU MÊME VOTRE PC, PRESSPLUS VOUS APORTE LE KIOSQUE DIRECTEMENT CHEZ VOUS